

Comme vous le savez, je soutiens totalement le projet lancé par Maxime Péroud. Ce projet consiste à simuler le fonctionnement d'une assemblée délibérative strictement démocratique et à élaborer son règlement intérieur. Les travaux qui y sont prévus s'annoncent passionnants autant qu'indispensables.

Je vous en avais longuement parlé dans un article en septembre, article que je vous recommande de lire si vous ne connaissiez pas déjà ce projet :

<https://www.chouard.org/2017/09/09/projet-dexperimentation-democratique-elaborer-ensemble-le-reglement-interieur-de-nos-prochaines-assemblees-democratiques-avec-maxime-peroud/>

Pour que ce projet puisse démarrer, il lui faut un tout petit nombre de volontaires supplémentaires qui viendront compléter l'équipe déjà réunie et qui attend impatiemment de commencer les travaux.

Après avoir visionné la longue vidéo de présentation du projet préparée par Maxime (cf mon article de septembre), venez participer au prochain Mumble d'information sur ce projet. Inscrivez-vous sur FB :



<https://www.facebook.com/events/174698466470688/>

(et lisez bien la description de l'événement ☐ )

Vous pouvez aussi vous inscrire sans Facebook, bien sûr ☐ :

<https://exp-demo.jimdo.com/contact-inscription/>

Salut à tous ☐

Étienne.

Fil Facebook correspondant au premier billet annonçant le Mumble du 8 janvier 2008 :

<https://www.facebook.com/etienne.chouard/posts/10155885991532317>

Deuxième fil Facebook correspondant au billet annonçant le Mumble du 25 janvier 2008 :

<https://www.facebook.com/etienne.chouard/posts/10155940365437317>